

# Stadtradeln 2024 in Düsseldorf - Fahrradwallfahrt nach Knechtsteden

---

Von Heike Tagsold

20. Mai 2024, 14:00



Wir sind wenige, aber hochmotiviert! Noch bis 29. Mai dürfen Sie gerne ein Teil des Unterteams „KGV Benrath-Urdenbach“ werden. Wir freuen uns auf Sie und Euch! Melden Sie sich einfach an unter [https://www.stadtradeln.de/index.php?id=171&L=0&team\\_preselect=2427&subteam\\_preselect=2338](https://www.stadtradeln.de/index.php?id=171&L=0&team_preselect=2427&subteam_preselect=2338) ([https://www.stadtradeln.de/index.php?id=171&L=0&team\\_preselect=2427&subteam\\_preselect=2338](https://www.stadtradeln.de/index.php?id=171&L=0&team_preselect=2427&subteam_preselect=2338)) (Team: Katholisches Düsseldorf, Unterteam: KGV Benrath-Urdenbach) und sammeln Sie einfach bei jeder Fahrt Kilometer – egal mit wem und wohin.

Für Pfingstmontag, den 20. Mai, lädt die Katholische Kirche in Düsseldorf wieder zu einer Fahrrad-Wallfahrt zum Kloster Knechtsteden ein. Dort gibt es um 14.00 Uhr in der Basilika eine Pilgermesse zum Thema „Feuer und Flamme sein“ mit Stadtdechant Frank Heidkamp und musikalischer Gestaltung durch „Chor und Band Neue Wege“ aus dem Düsseldorfer Rheinbogen.

Neben der individuellen Anreise gibt es wieder die Möglichkeit der gemeinsamen Fahrt: Ein Startpunkt ist um 10.00 Uhr die Basilika St. Lambertus in der Altstadt. Statio und Sammelpunkt mit anderen Gruppen ist um 11.30 Uhr an St. Gabriel in Dormagen-Delrath (Johannesstraße 73). Von dort kann man dann gemeinsam die letzten Kilometer bis Knechtsteden fahren. Kurz stellt Pater Thomas auch wieder eine gpx-Datei mit der Route zur Verfügung. Wer unterwegs dazustoßen möchte, meldet sich bitte vorher bei ihm unter: [pater.thomas@gmx.de](mailto:pater.thomas@gmx.de) (<mailto:pater.thomas@gmx.de>).